

Am Sonntag, dem bisher heißesten Tag des Jahres, machten sich zehn Jungs + ihr Anhang auf den Weg nach Ettlingenweiler zum Beach-Turnier. Ziel war es in der Sandgrube erfolgreich Beach-Handball zu spielen + die Mannschaftskasse aufzufrischen.

Leider nahmen nur drei Teams Teil - die HSG Ettlingen + die SGSW 1 + 2. Jeder spielte gegen jeden zweimal. Am Ende konnten die Jungs aus der Hölle Hardt im Glutofen Ettlingenweiler die Plätze eins + zwei belegen + somit das Optimum für die Mannschaftskasse erreichen.



Es spielten:

Till Hof, Mika Maurer, Paul Louis Rebmann, Kilian Zeilmann, Toni Langer, Alexander Schuhmacher, Max Kraus, Phillip Albers, David Luis Cara, Jonas Gross



Erster + Zweiter beim Beach-Turnier in Ettlingenweier